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会員の皆様、いつも八幡浜ライオンズクラブの活動にご協力いた
だき、誠にありがとうございます。会長を拝命し、早いもので５ヶ
月が経ちました。皆様と共に、日々奉仕の精神をさらに高めていき、
来年度に迎えます７０周年に向けて笑顔を絶やさず、全力で会長職
を全うしていきます。
今年度は、昨年度に入会された会員の方々に委員長を引き受けて

いただき、周りのみんなで支えていただくような組織構成にしまし
た。いきなりの委員長で大変プレッシャーに感じられていたかと思
いますが、活発な委員会や委員会事業を行われている姿を見ると、
大変頼もしく、また心強く感じております。
あと７ヶ月、皆様のお力添えとご協力をいただきながら、より多

くの方々に笑顔と喜びを届けられるよう、全力で取り組んで参りま
す。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。
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私たちは、八西地区の学校や公民館、家庭で分けられ、八幡浜環境センターに集められたたペッ
トボトルのキャップを、それぞれの地域ごとに計量して、トラックに積込み、リサイクル業者に
持っていく活動を行っています。７月２７日には６９０㎏運びました。
何でこんなことをするのか、私もこの活動に参加（計量、積込みの手伝いだけですが）するま

で思ったことがありませんでした。ところがこの活動は、世界中の子供たちのワクチン支援―売
却益は“ＪＣＶ世界の子どもにワクチンを日本委員会”に寄付されワクチンが発注される―に使わ
れていることを知りました。
地域の方々から託された小さなキャップが集められて、有効活用することにより、環境保全に

なり、益を出してワクチンに代わる、さすがです。
たかがキャップ、されどキャップ、それでもキャップ、さすがはキャップ、これからも続けて

いきたい活動だと思います。
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９月１４日、早朝７時よりメンバー１９名で王子の森公園ＳＬ清掃をおこないました。
このＳＬは、八幡浜ライオンズクラブが結成２０周年記念事業としてＳＬ導入を計画、八幡浜

市に寄付金を贈呈。これをきっかけに市が当時の国鉄との交渉の結果、無償で借り受けることと
なりました。八幡浜ライオンズクラブとＳＬは、世代を超えて深い縁があることを実感しました。
私も子供時代に王子の森公園のＳＬで良く遊んでいたのを覚えています。
この日は、３０分ほどでＳＬ清掃は終了しましたが、これからも今の子供達にもＳＬにどんど

ん触れていただきたいです。そのために今後も、奉仕活動の一環としてＳＬ清掃をおこない、八
幡浜ライオンズクラブが温かく見守っていければと思います。

９月１４日、早朝７時よりメンバー１９名で王子の森公園ＳＬ清掃をおこないました。
このＳＬは、八幡浜ライオンズクラブが結成２０周年記念事業としてＳＬ導入を計画、八幡浜

市に寄付金を贈呈。これをきっかけに市が当時の国鉄との交渉の結果、無償で借り受けることと
なりました。八幡浜ライオンズクラブとＳＬは、世代を超えて深い縁があることを実感しました。
私も子供時代に王子の森公園のＳＬで良く遊んでいたのを覚えています。
この日は、３０分ほどでＳＬ清掃は終了しましたが、これからも今の子供達にもＳＬにどんど

ん触れていただきたいです。そのために今後も、奉仕活動の一環としてＳＬ清掃をおこない、八
幡浜ライオンズクラブが温かく見守っていければと思います。

王子の森公園ＳＬ清掃王子の森公園ＳＬ清掃 菊池 敬菊池 敬



44

９月２８日、毎年恒例の神山公民館主催の観月会に八幡浜ライオンズクラブ２８名（家族含む）
で参加しました。
当日は絶好の観月会日和で、伊藤直前会長の秘伝出汁を加えた、いもたきも最高に美味しく、

料理もお酒もすすみました。
今年は家族の参加も多く、それぞれ自己紹介をしていただきながら終始なごやかで楽しい観月会
となりました。
２年連続で観月会担当委員として準備や後片付けをしましたが、飲みすぎると後片付けが大変

になるという昨年の反省を活かせず、今年も飲みすぎてしまいました。
来年も担当になったら、３度目の正直でほどほどの飲酒でがんばれるか、２度あることは３度

ある、となってしまうのか。できれば担当を外れて暴飲暴食に集中したいです。
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１０月１１日金曜日、八幡浜市役所にて献血を行いました。
献血者６９名という沢山の方に献血していただきました。伊藤
前会長が先陣を切って受付をしていただき、後藤会長が一番に
献血をして見本を見せていただきました。他、多数のライオン
ズメンバーの方にも献血のご協力頂きありがとうございました。
今回の献血の反省点といたしましては、ライオンズメンバー

の参加時間に多少問題があったのかなと思います。午前と午後
の２部制で参加のお願いをしていたのですが午前中に集中して
しまい、午後からメンバーが少ない状態になってしまいました。

次回は３部制で分けたらいいかなと思います。
以上、１０月１１日金曜日に行った献血のご報告とさせていただきます。
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１０月１２日土曜日のクリーン作戦，川之内地区の上甲米太郎の顕彰碑がある上甲家墓地清掃
を会員で行いました。カズラで覆われジャングル化した墓地清掃、参加の皆様の手際良い作業で
山間からの日出とともに無事終了いたしました。
墓地がよみがえり安らかに眠る米太郎も喜んでくれていることと思います。清々しい気分で墓

地を後にいたしました。
「上甲米太郎」八幡浜の市民で知っている人、何人いるだろう？
私も数年前上甲米太郎顕彰碑案内板を見て墓地に行ってみました。
顕彰碑のそばにジェームス三木さんの言葉が奉納されていたのに凄い人が川之内地区に居たの

だと思いました。上甲米太郎については知る良しもありませんでした。後に上甲米太郎を一言で
言うならば「朝鮮の人々に人生をささげ植民地朝鮮の独立を願った人物である。」と朝鮮（韓国）
と交友を持つ中川氏に教えていただきました。
今や墓守がいない墓地を我々八幡浜ライオンズクラブ会員で清掃活動を続け、また上甲米太郎

が八幡浜の偉人としての功績を市民に知っていただく活動も必要だと考えています。
できれば年二回の清掃作業が望ましいと思います。
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